



Confiamos en que México logre la ratificación del T-MEC: Pedro Haces Barba



por Redacción 24 Horas

enero 13, 2026

"Tenemos mucha confianza en que México logre la **ratificación del T-MEC**", dijo el diputado Federal por Morena, [Pedro Haces Barba](#).

El diputado indicó que estuvo presente en una reunión sobre el tema del T-MEC en el que "la presidenta **Claudia Sheinbaum** dio catedra del manejo de una **política de alto nivel**, de altura de miras, cuidando la relación con Estados Unidos", asimismo, dijo que no se permite un sometimiento pues "somos vecinos, somos socios comerciales, pero la soberanía de este país se va a respetar".

Por otro lado, habló sobre **Marcelo Ebrard**, secretario de Economía, de quien dijo es un **gran representante** para la mesa de negociación "porque no sólo es un tema para estos tres países, donde se beneficien las empresas y o los recursos de cada país".

"Donde salen bien las cosas a los trabajadores les irá muy bien, **hay que ser positivos y hay que pensar que somos socios comerciales de Estados Unidos**, somos el socio comercial número 1 de Estados Unidos, y nos va a ir bien a los tres países a **México, Estados Unidos y a Canadá**. Estamos en la geografía mundial, en la región más importante del mundo, en América del Norte", expresó.

"Inclusive en la **Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados** estamos en la espera de la autorización de la creación de la Comisión Especial de Seguimiento al T-MEC para acompañar a los representantes y al Ejecutivo en la negociación", señaló el Coordinador de Operación Política.

Haces Barba indicó que su interés en la participación es por el tema de la **productividad** y aseguró que México es un país pacifista.

"Nosotros no debemos de meternos, nosotros tenemos una **buena relación laboral** con los **países de Oriente y Europa** porque la presidenta va a firmar un convenio con el Parlamento Europeo para que podamos igualar la **relación comercial**, un ejemplo es que con Estados Unidos tenemos unos 800 mil millones de dólares y con Europa de 80 mil millones de dólares".

"En lo que está de mi mano **seguiremos apoyando a la mejor mano de obra** que es la de los mexicanos".

Registro de celulares



Respecto al registro de celulares que se estableció por ley, el legislador Federal por Morena señaló que también es una **responsabilidad de las empresas telefónicas** cuidar los **datos** de los "telefonohabientes".

"Antes, tú comprabas un celular ponías un chip ni siquiera dabas tu nombre. No dabas tu información y de ahí venías muchas extorsiones tanto en la calle como dentro de los reclusorios".

Finalmente, reconoció que "**es bueno que exista este registro**. Yo la voté a favor y qué bueno que se ponga orden en este país para proteger estos datos, la información para todo aquel que cometa una extorsión pueda detectarse".



Foto: Cortesía